

Presseinformation

Heidenheim, 07. Februar 2020

Kreissparkasse unterstützt hsb Turnerinnen

Die Kreissparkasse führt die gute Zusammenarbeit mit der Turnabteilung des hsb fort und fördert damit die Jugendarbeit in der Region. Zur Verbesserung der Trainingsmöglichkeiten unterstützte das Finanzinstitut bei der Anschaffung eines neuen Turngeräts. Ebenso bezuschusste sie die Durchführung der Turngala 2020. In diesem Zusammenhang überreichte Dieter Steck (zweiter von rechts), Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, eine Spende über 3.500 Euro an Jörg Hitzler (rechts), Vorsitzender des Förderkreises Kunstturnen, Jörg Schneider (links), Abteilungsleiter Turnen, und die hsb Turnerinnen.



Kontakt:

Eva Baß
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.bass@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de